



TRASCENDIÓ

Que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, recibirá hoy en San Lázaro a más de 80 jueces y magistrados del país para intercambiar opiniones, reflexionar sobre su legitimidad y avanzar hacia un sistema de justicia más justo y accesible. En Morena consideran que este encuentro, además de consolidar el proceso de transformación constitucional en marcha, destaca la importancia del diálogo entre poderes para garantizar que los cambios en el Poder Judicial respondan a las necesidades actuales del país. Anotado.

Que en oficinas de las ministras afines a la 4T hay sorpresa porque no fueron convocadas al desayuno que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Norma Piña**, ofrecerá a los representantes de los medios de comunicación que cubren la fuente con motivo del fin de año. Más allá de la fractura natural que dejó la reforma a este poder aprobada hace unas semanas, entre los colaboradores de **Lenia**

Batres, Yasmin Esquivel y Loretta Ortiz hay confianza de que se trate de un simple error de comunicación que se subsanará de última hora. Veremos.

Que, por cierto, entre los dimes y diretes que no paran en el INE, hay quienes siguen dudando de que la consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**, realmente vaya a defender el presupuesto de la elección judicial el próximo jueves en su visita a la Cámara de Diputados y, de hecho, ven más probable que termine cediendo a las imposiciones de austeridad republicana. Y sin dinero, otra vez a convertir las ocurrencias en milagros.

Que en la definición de la terna para elegir a la próxima persona titular de la fiscalía de CdMx los tiempos comienzan a alargarse más de lo necesario, pues la convocatoria precisa que la última semana de noviembre la Guardia Nacional se encargará de realizar los exámenes de confianza a los siete aspirantes, aunque esa institución ya comunicó que llevará más tiempo. En ese mismo cronograma, ayer debieron conocerse los nombres de tres finalistas para enviárselos a la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, pero no ocurrió así; ahora el proceso se emparejará con la discusión del Presupuesto 2025 y eso complicará más el tema. —